
" E’ una importante svolta per la Regione che da più di 10 anni era in 
stallo su questa rilevante attività di Sanità Pubblica. E’ mio intendimento, 
anche ad integrazione del Programma Elettorale già trasmessovi, se avrò 
l’onore di essere eletta Vice-Presidente, di promuovere un 
coordinamento tra Regioni per il monitoraggio delle strategie vaccinali, 
che purtroppo sono molto difformi ed eterogenee, contribuendo in tal 
modo alla qualificazione di questo importante interesse della nostra 
Società Scientifica." 
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